

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium für Wissenschaft, Kultur und
Tourismus

Ihr Ansprechpartner
Falk Lange

Durchwahl
Telefon +49 351 564 60200

falk.lange@smwk.sachsen.de*

24.06.2024

Palucca Hochschule für Tanz wird künftig von Professorin Katharina Christl geführt

Wissenschaftsminister Sebastian Gemkow gratuliert der neuen Rektorin

Professorin Katharina Christl leitet künftig die Geschicke der renommierten Palucca-Hochschule für Tanz in Dresden. Der Senat der Hochschule ist dem Vorschlag der vom Wissenschaftsminister eingesetzten Auswahlkommission einstimmig gefolgt. Professorin Christl leitet bislang den Masterstudiengang Choreografie an der Palucca-Hochschule.

Wissenschaftsminister Sebastian Gemkow sagte nach dem positiven Senatsvotum:

»Ich gratuliere Professorin Christl sehr herzlich zur Bestätigung durch den Senat. Mit ihr setzt die Hochschule auf eine international sehr erfahrene, hoch anerkannte und gefragte Choreografin, die als Rektorin den hervorragenden Ruf der Dresdner Tanzausbildung weiter stärken kann und gleichzeitig eine gute Weiterentwicklung der Hochschule befördern kann. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit. Gleichzeitig möchte ich mich bei den Mitgliedern der Auswahlkommission für die gute und professionelle Arbeit und Auswahl der jetzt bestätigten Kandidatin bedanken. Nicht zuletzt gilt mein Dank auch dem bisherigen Rektor Professor Jason Beechey, der die Palucca-Hochschule in den vergangenen fast 18 Jahren sehr erfolgreich zu einer der gefragtesten Tanzhochschulen der Welt entwickelt hat.«

Zur Person Katharina Christl:

Die gebürtige Dresdnerin lernte selbst sechs Jahre an der Palucca Hochschule für Tanz bei Gret Palucca höchstpersönlich«. Anschließend hatte sie als freischaffende Choreografin mehrere Engagements bei hochkarätigen Projekten und Ensembles u.a. in Frankreich und Belgien. Als Gastdozentin im Bereich Tanz ist Professorin Christl zudem weltweit an renommierten Akademien und Universitäten aber auch bei Festivals sehr

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

gefragt. Ihr Engagement führte sie u.a. nach Australien, die USA, Asien und zu verschiedenen Guestteachings in ganz Europa.

Hintergrund:

Rektor Jason Beechey hatte im vergangenen Jahr einen Ruf an die Züricher Hochschule der Künste erhalten und übernimmt dort ab 1. August 2024 die neu geschaffene Position des »Head of Dance#. Prof. Beechey hat die Palucca-Hochschule fast 18 Jahre geführt. Seine reguläre Amtszeit wäre im nächsten Jahr zu Ende gegangen. Durch den Ruf aus Zürich war die ab August vakante Position des Rektors neu zu besetzen. (vgl. PM vom 25.10.2023)

Mehr Informationen [Link zur PM der Palucca-Hochschule](#)

Medien:

Foto: [KatharinaChristl_TanzwocheHiddensee2024](#)

Links:

[zur Pressemitteilung der Palucca-Hochschule](#)
[Pressemitteilung vom 25.10.2023](#)